

Prinz-Heinrich-Straße

Der Prinzenerzieher Gebhart Himmler möchte nach seinem im Krieg gefallenen Zögling, Prinz Heinrich, der Taufpate Heinrich Himmlers, die Hofgartenstraße in Prinz-Heinrich-Straße um benennen lassen.

Prinz-Heinrich-Platz

->

Abgelehnt wird die Umbenennung des Marstallplatzes in Prinz-Heinrich-Platz

13. Apr.1933

Umbenennung - Hofgartenstraße in Prinz-Heinrichstrasse

Der Präsident der Polizeidirektion München, H. Himmler -> Oberbürgermeister Fiehler

Sehr geehrter Herr Parteigenosse Fiehler I

Es wurde mir die Anregung zugeleitet, die Hofgartenstrasse, die längs des Armee-Museums geht, entsprechend der in der Nähe liegenden Leibregimentstrasse, in Prinz-Heinrichstrasse umzubenennen,

Ich halte diese Anregung für gut und teile sie Ihnen mit.

Heil Hitler !

H. Himmler

6. Jun.1933

Straßenbenennungen

Referat VII -> Staatsministerium des Inneren

Staatsministerium des Inneren

Der Politische Polizeikommandeur Bayerns

Die Benennung "Prinz-Heinrich-Straße" betrifft hier nicht die Leibregimentsstraße sondern die Hofgartenstraße

16. Jun.1933

Straßenbenennungen

Referat VII -> Kommandeur der Politischen Partei

Sehr geehrter Herr Parteigenosse!

Die Umbenennung der Hofgartenstrasse wurde bereits einmal im Stadtrat abgelehnt mit der Begründung, dass grundsätzlich topographische Bezeichnungen erhalten bleiben sollen, umso mehr als sich, die Hofgartenstrasse seit langer Zeit eingebürgert hat.

Ich halte es unter Hinweis darauf, dass in München bereits eine Herzog-Heinrich-Strasse, eine Probet-Heinrich-Strasse und eine König-Heinrich-Strasse bestehen, nicht für angebracht, durch die Benennung einer vierten Heinrich-Strasse die an und für sich schon bestehende Unsicherheit noch zu vermehren.

Aus diesen Gründen bin ich zu meinem Bedauern leider nicht in der Lage Ihre freundliche Anregung weiter zu verfolgen.

17. Okt.1933

Gebhart Himmler wg. Straßenbenennung

Gebhard Himmler -> Referat VII

24. Okt.1933

Oberbürgermeister Fiehler an Gebhart Himmler

Oberbürgermeister -> Gebhard Himmler

24. Okt.1933

Referat 7 an Gebhart Himmler

Referat 7 -> Gebhard Himmler

27. Okt.1933

Gebhart Himmler wegen Straßenbenennung

Gebhard Himmler -> Oberbürgermeister

München den 27. Oktober 1933

Hochverehrter Herr Oberbürgermeister!

Für Ihren gestrigen Bescheid und daß dabei für mein Anliegen bezeigten freundlichen Wohlwollen danke ich Ihnen herzlichst.

ich habe es darauf hin gewagt heute mit xxx Referenten Herrn Stadtrat Harbes kurz persönlich zu sprechen und vor allem ein Mißverständnis aufzuklären. Weder mein Sohn, xxx Reichsführer SS, noch ich haben mit Hofgartenstraße

30. Okt. 1933

Besprechung zur Straßenbenennung nach dem Rotenturmpaß

Referat 7 -> Stadtarchiv München

Benennung einer Straße nach dem am Rotenturmpaß gefallenen bayerischen Prinzen Heinrich